

# c-entron in den Medien

24.05.2017

## Führungsriege: c-entron setzt wieder auf Doppelspitze

**c-entron will der dynamischen Entwicklung des Unternehmens mehr Raum geben. Um dies zu ermöglichen, wurde die Geschäftsführung wieder erweitert. Zudem sollen neue Mitarbeiter den Ulmer IT-Dienstleister stärken.**

Volker Lehnert wurde zum 19. Mai in die Geschäftsführung von c-entron berufen. „Ich freue mich sehr, dass wir die Geschäftsführer-Position aus den eigenen Reihen besetzen konnten. Volker Lehnert besitzt weitreichende Erfahrungen in der IT-Branche, sein Engagement und sein Wissen haben ihn zu unserem Wunsch-Kandidaten gemacht“, so Thomas Hoffmann, geschäftsführenden Gesellschafter der c-entron software gmbh.



Thomas Hoffmann (li.) & Volker Lehnert (re.)

Neuer Geschäftsführer bringt viel Erfahrung mit  
Oberstes Ziel der neuen Führungsspitze ist der weitere Ausbau der Softwarelösung. Dafür wächst das Unternehmen im Bereich Entwicklung, Support und Consulting mit neuen Mitarbeitern. Der IT- und Vertriebsspezialist Lehnert fungiert in einer Doppelspitze neben Hoffmann, der das Unternehmen vor 14 Jahren gegründet hat. Volker Lehnert ist langjähriger Mitarbeiter von c-entron und gilt als in der IT-Branche sehr bewandert. Der 48-jährige bringt über zehn Jahre Erfahrung mit und ist seit 2012 bei c-entron beschäftigt. Zuletzt war Lehnert in der Funktion des Vertriebsleiters tätig. Zuvor war Lehnert selbstständig und als Entwickler tätig.

Quelle:

[http://www.b4bschwaben.de/b4b-nachrichten/ulm-neu-ulm\\_artikel,-fuehrungsriege-centron-setzt-wieder-auf-doppelspitze-\\_arid,251305.html](http://www.b4bschwaben.de/b4b-nachrichten/ulm-neu-ulm_artikel,-fuehrungsriege-centron-setzt-wieder-auf-doppelspitze-_arid,251305.html)